

OFFIZIELLER PRESSETEXT KORNLUPFER-ROCK-NACHT

KORNLUPFERFEST OFFENAU 2014

AUTORIN: NADINE HERWERTH-GAJER; GEMEINDE OFFENAU

Partymeile am Neckarstrand

Das 38. Offenauer Kornlupferfest weckt direkt am Neckarufer mit vielen kulinarischen Köstlichkeiten zu handgemachter Rockmusik ein ganz besonderes Urlaubsgefühl

Am Cocktail nippen, während Wellen sanft ans Ufer plätschern? Träumerisch aufs Wasser schauen, über das die untergehende Sonne ihre rosaroten Strahlen schickt? Das geht nicht nur im Urlaub, sondern jedes Jahr am vorletzten Wochenende im Juli beim Offenauer Kornlupferfest.

Direkt an den Neckarstrand laden die Offenauer Vereine dann ihre Gäste. Vom 19. bis 21. Juli verwandeln sie die breite Johann-Michl-Promenade in eine lange Festlesmeile, die brennende Fackeln und bunte Lichterketten am Abend in ein zauberhaftes Licht rücken

Interaktive Karte Ob Ochs am Spieß, Steaks vom Schwenkgrill oder Schupfnudeln mit Apfelmus – auf der Speisekarte des Offenauer Kornlupferfests ist für Fleischfans und Vegetarier genau das richtige dabei. Liebhabern der traditionellen Festlesküche servieren die Offenauer montags standesgemäß Siedfleisch, und wie wäre es dann mit einer süßen, knusprigen Waffel hinterher?

Den richtigen Weg zu allen kulinarischen Köstlichkeiten weist der interaktive Übersichtsplan. Ihn gibt es online aufs Smartphone und bequem für unterwegs unter karte.kornlupferfest.de zum Herunterladen, aber natürlich auch vorab vom PC zuhause aus.

Cocktails und Rocknacht Fruchtige Cocktails, ein kühles Bier oder eine prickelnde Cola empfehlen sich als Begleiter für die Kornlupfer-Rocknacht am Samstagabend. Mitreißende, klare und rockige Gitarrenriffs sowie melodiose Klänge von Keyboard und durchdringenden Synthesizer Sounds geben ab 20.30 Uhr auf der Musikbühne an der Neckarterrasse den Ton an. Die Electric Animals aus Heilbronn bieten mal rockige, mal gefühlvolle Songs der 80er als zweistimmige Arrangements oder eben „covers in fascination“.

Recken gesucht Handfest und authentisch geht es am Sonntag, 20. Juli, nicht am, sondern auf dem Wasser zu. Dann stürzen sich auf Einladung des Motorbootclubs Mittlerer Neckar und der Volleyball-Abteilung der Turngemeinde Offenau um 13 Uhr beim 3. Kornlupfer-Fischerstechen verschiedene Bootsmannschaften in die Neckarfluten um Ruhm und Ehre und den Kornlupfer-Wanderpokal. Wie bei einem mittelalterlichen Ritterturnier versuchen die Fischerstecher, die am Bug ihrer Ruderboote auf einem Podest stehen, mit einer drei Meter langen gepolsterten Stange den gegnerischen Stecher aus dem Gleichgewicht und ins Wasser zu bringen. Mal sehen, wer in diesem Jahr fest im Sattel, pardon Boot, sitzen bleibt. Handgemachte Musik mit jeder Menge Freude am Spiel von Rock, Pop und Country bietet die junge Coverband Yesterday's Gone aus Heidelberg ab 17 Uhr auf der Musikbühne.

Zum ersten Mal Station beim Offenauer Kornlupferfest Station macht der HOFFEXPRESS. Um 18 Uhr am Montagabend öffnet das zehn Meter lange Fanmobil des Fußballbundesligisten TSG 1899 Hoffenheim seinen kornblumenblauen Bauch und lädt mit interaktiven Spielen, einem mobilen Fanshop und jeder Menge Spaß für Groß und Klein zum Vorbeischauen und Mitmachen ein.

Ein großes Brillantfeuerwerk beschließt am Montagabend gegen 22.30 Uhr das 38. Kornlupferfest.

www.kornlupferfest.de